

Tim PKM Prodi Pendidikan Matematika FKIP UNKHAIR Beri Pelatihan Guru SD Pengelolaan Pembelajaran Berorientasi Numerasi

Updates. - TERNATE.AC.WEB.ID

Dec 12, 2022 - 08:59



Pembukaan Kegiatan PKM oleh Koordinator Prodi Pendidikan Matematika Universitas Khairun Ahmad Afandi, S.Pd, M.Pd dan Kepala Dinas Pendidikan kota Ternate Dr. Muslim Gani, M.Pd

TERNATE - Tim pengabdian kepada masyarakat (PKM) Prodi Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Khairun (FKIP UNKHAIR) memberikan pelatihan kepada Guru SD di Sekolah-sekolah se-kota Ternate. Pelatihan ini sebagai peningkatan kompetensi Guru untuk mengelolah pembelajaran berorientasi numerasi dalam rangka pelaksanaan Asesmen Nasional 2023.

“PKM dilakukan sebagai tindak lanjut MOU antara FKIP Universitas Khairun dengan Dinas Pendidikan Kota Ternate serta hasil evaluasi pelaksanaan AKM tahun 2022 yang khusus di Kota [Ternate](#) berada pada kategori rendah,” Demikian sambutan Bapak Kepala Dinas Pendidikan Kota Ternate, Dr. Muslim Gani, M.Pd pada pembukaan acara kegiatan PKM ini.

Adapun kegiatan pelatihan tersebut dilaksanakan pada tanggal 12 Desember 2022 di Aula UPTD Pendidikan Ternate Utara yang dihadiri oleh sekitar 50 orang guru SD yang berasal dari Kec. Ternate Utara, Kec. Ternate Tengah dan Kec. Ternate Selatan.



Gambar 2. Penjelasan Materi PKM oleh Tim Pertama Untuk itu Tim Pengabdian Masyarakat yaitu seluruh Dosen Prodi Pendidikan Matematika [Universitas Khairun](#) yang terdiri atas beberapa tim seperti Tim Pertama terdiri atas Sitti Busyrah Muchsin, S.Pd, M.Pd, Dr. Karman La Nani, M.Si, Diah Prawitha Sari, S.Pd, M.Pd, Fitriana Eka Chandra, S.Pd, M.Pd, serta Dahlan Wahyudin, S.Pd, M.Pd. Pada tim pemateri pertama menjelaskan materi wawasan dasar tentang Numerasi.



Gambar 3. Penjelasan Materi PKM oleh Tim Kedua Tim Kedua yang terdiri Dr. Hery Suharna, M.Sc, Dr. Soleman Saidi, M.Si, Nurma Angkotasan, S.Pd, M.Pd, dan Winda Syam Tonra, S.Pd, M.Pd, Tim Kedua membawakan materi tentang Literasi Numerasi dan Inovasi Pembelajaran.



Gambar 4. Penjelasan Materi PKM oleh Tim Ketiga Tim Ketiga yang terdiri Wilda Syam Tonra, S.Pd, M.Pd, Dr. H. Hasan Hamid, M.Si, Dr. Joko Suratno, M.Pd,Si, Dr. Ida Kurnia Waliyanti, M.Sc serta Muhammad Taqwa, S.Pd, M.Pd .

Tim ketiga membawakan materi tentang implementasi pemecahan masalah literasi numerasi dengan memberikan contoh-contoh soal-soal numerasi, kemudian dilanjutkan guru berlatih menyusun soal-soal numerasi .



Gambar 5. Penjelasan Materi PKM oleh Tim Keempat Tim Keempat yang terdiri

Dr. H. In Hi Abdullah, M.Si, Ahmad Afandi, S.Pd, M.Pd, Dr. Marwia Tamrin Bakar, M.Pd, Ariyanti Jalal, S.Pd, M.Pd serta Ardiana, S.Pd, M.Pd membawakan materi lanjutan dari tim ketiga mengenai implementasi pemecahan masalah literasi numerasi.

Kegiatan Pengabdian ini dibantu juga oleh beberapa mahasiswa prodi Pendidikan Matematika [Universitas](#) Khairun. Pada akhir pertemuan guru mempresentasikan hasil penyusunan soal-soal numerasi yang telah dibuat sebelumnya dan tim pengabdian mengkritisinya sebagai masukan untuk perbaikan. Hasil dari kegiatan pengabdian masyarakat ini adalah guru berhasil menyusun 3 set soal literasi numerasi level 1 (untuk kelas 1 dan 2), level 2 (untuk kelas 3 dan 4) dan level 3 (untuk kelas 5 dan 6) yang dapat digunakan guru untuk mempersiapkan siswanya menghadapi Assesmen Nasional Tahun 2023. (***)